

## **Gumpert destaca que "queda mucho trabajo por hacer" en la Justicia**

**I. F. MADRID.**

La decana del Colegio de Abogados de Madrid, Sonia Gumpert, se reunirá con todos los partidos políticos "para trasladar la opinión de la Abogacía sobre los asuntos de actualidad en la Justicia". Se había reunido ya con Antonio Miguel Carmona, candidato del PSOE a la alcaldía de Madrid, y ayer se entrevistó con su homólogo en la Comunidad, el Ángel Gabilondo.

Pese a que el Gobierno ha retirado las tasas judiciales a las personas físicas, una de las medidas criticada con firmeza desde el Colegio, la decana aseguró ayer que "son muchos los retos que aún están sobre la mesa". Gumpert destacó el proyecto de la Ciudad de la Justicia. "No se tiene pensada una planificación para el futuro", indicó.

Por otra parte, la decana aplaude la retirada del proyecto de la Ley de Servicios y Colegios Profesionales. "El Gobierno ha entendido finalmente el papel de los colegios, que no obstaculizan el libre mercado de los profesionales", señaló.